

Herzlichen Dank,  
dass du Flo  
auf seinem Weg  
begleitet hast!

Dein Platz bleibt nun leer.  
Dennoch bist du bei uns -  
in unseren Herzen und Gedanken!



Matzendorf, September 2013

Irgendwann begegnen wir uns wieder!



FLO FLO  
FLO FLO  
FLO FLO  
FLO FLO  
FLO FLO FLO FLO FLO FLO FLO FLO  
FLO FLO FLO FLO FLO FLO FLO FLO  
FLO FLO FLO FLO FLO FLO FLO FLO  
FLO FLO  
FLO FLO  
FLO FLO  
FLO FLO  
FLO FLO  
FLO FLO  
FLO FLO  
FLO FLO

**Zur Erinnerung an**

**FLORIAN  
SCHRAMMEL**

**der uns am 9. September 2013  
im 24. Lebensjahr  
viel zu früh verlassen hat.**